

Cuba et les États-Unis tiennent une rencontre technique de coopération en matière pénale



La Havane, 17 janvier. (RHC).- Cuba et les États-Unis ont tenu à Washington une rencontre technique de coopération en matière pénale.

Cette rencontre s'est inscrite dans le cadre du dialogue bilatéral sur l'application et l'observation de la loi que les deux parties réalisent depuis novembre 2015.

Une information du site officiel du ministère cubain des Affaires étrangères précise que la réunion s'est déroulée dans une ambiance de respect mutuel et de professionnalisme.

Les deux parties sont tombées d'accord sur l'utilité des échanges et elles ont décidé de poursuivre les contacts dans l'avenir.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152799-cuba-et-les-etats-unis-tiennent-une-rencontre-technique-de-cooperation-en-matiere-penale>



Radio Habana Cuba